

RAID. Une Cyprianaise a terminé le raid solidaire Amazones au Sri Lanka.

Une Amazone d'ici au Sri Lanka

Céline, mère de 41 ans habitante de Saint-Cyprien, s'est lancé le défi de participer à la 18^e édition du raid Amazones qui a eu lieu cette année du 10 au 20 octobre au Sri Lanka. Aux côtés de Christelle, habitante de Saint-Hippolyte, elles constituaient l'équipe Wekan team. Le raid Amazones est une compétition 100 % féminine qui a accueilli plus de 300 participantes par équipes de 2 ou 3, majoritairement de France mais également du monde entier.

Chaque matin, une épreuve attendait les participantes : VTT, trail, bike and run, kayak ou course d'orientation. Les après-midi étaient rythmés par des épreuves pour gagner des bonus temps telles que du tir à l'arc ou du cricket ; ou des rencontres humanitaires au sein des villages de pêcheurs ou des écoles. Ce raid est une aventure basée sur le dépassement de soi mais également sur l'aide aux causes humaines et so-

lidaires. En effet, une partie des financements collectés avec le sponsoring est reversée à une association locale et une autre partie est reversée aux associations choisies par les participantes. Pour cette édition, l'associa-

tion locale choisie était Re-construire et vivre après le tsunami. La Wekan team avait, quant à elle, choisi de soutenir les associations Rêves de gosses basée à Narbonne et parrainée par José Garcia et Véronique Jean-

not, et Pharmavie dont la présidente Marie-Claude Santini est pharmacienne à Saint-Cyprien. Ces deux associations sont tournées vers l'aide aux enfants malades et collaborent régulièrement. L'équipe avait emporté des dizaines de Toudou, l'oursin mascotte de Pharmavie, dans ses bagages et les ont distribués sur place ainsi que des stylos, des cahiers, des vêtements...

Céline est fière d'avoir dépassé ses limites et retient l'incroyable aventure humaine et les rencontres avec les populations locales. « Nos épreuves se déroulaient dans des zones non touristiques. Partout où nous passions, les enfants nous souriaient et les gens venaient courir avec nous », confie émue la Cyprianaise. À peine revenue, des souvenirs plein la tête, la mère de famille au grand cœur se prépare déjà pour l'édition 2019 dont la destination est encore inconnue.



■ Céline 41 ans n'a pas hésité à relever le défi.